

# PTA通信

2014年10月号



## 無事、球技大会おわりました。

空は澄み渡りすがすがしい季節となりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか？  
さて7月17日(木)に球技大会が行われ、生徒や先生方は暑い中での開催でしたがとても楽しんでいました。PTAは毎年恒例の学年学級委員会を中心にドリンクサービスが行わ



## 10月25日・26日は《藤工祭》へG

### 学年学級委員会

無料休憩所でのドリンクサービス、パン販売、制服リサイクルを行います。  
ふだん購買で売っているパン屋さんのパンです！日頃、生徒達が食べているパンを食べるチャンス！生徒からもとても好評です。  
制服のリサイクルも同時開催！！

### 交通安全委員会

交通ルールや自転車での賠償問題などの案内を掲示します。今では社会問題となっている自転車での事故など、生徒や保護者も知らないことを伝えていきたいとおもいます。

### 成人委員会

キーホルダー作りを行います。  
それぞれ個性豊かな作品が出来るといいですね。  
また、11月28日(金)には観劇「ライオンキング」の観賞会を行います。

### 環境整備委員会

藤工祭では環境クイズに答えて正解者先着80名の方にはお楽しみプレゼントを用意しています。お待ちしております～

### 《PTA今後の活動予定》

- 10/ 1(水) 湘南鎌倉地区 地区大会
- 11/18(火) 地区交通安全高校生・PTA大会
- 11/20(木) 第52回県大会:パシフィック横浜
- 2/ 1(金) 広報紙コンクール表彰式・健全育成大会